



*Asociación Andaluza Extremeña de
Anestesiología, Reanimación y Terapéutica del Dolor*

La Asociación Andaluza Extremeña de Anestesiología, Reanimación y Terapia del Dolor (AAEAR) quiere manifestar su apoyo a los 98 médicos especialistas en Anestesiología y Reanimación involucrados en la última Oferta Pública de Empleo (OPE) 2021 tras la situación creada con las últimas modificaciones en los destinos ofertados por el Servicio Andaluz de Salud (SAS).

Nosotros como Asociación científica y profesional debemos velar por la *Profesión* en todos sus ámbitos. Entendemos la preocupación del SAS derivada de la complejidad para la atención a la patología quirúrgica de todas las áreas geográficas de Andalucía; compartimos la necesidad de desarrollar una estrategia que ayude a distribuir a los profesionales por toda la Comunidad Autónoma, pero ello también debe incluir a los grandes hospitales de capitales de provincia que quedarían mermados en su capacidad asistencial.

Por tanto, no podemos compartir ninguna decisión que conlleve una distribución tan asimétrica de las plazas adjudicadas en la OPE: ni todas ellas en los grandes hospitales (pues quedaría amputado el derecho al traslado) ni todas en los hospitales comarcales pues ello mermaría la capacidad técnica de los hospitales de segundo y tercer nivel.

Fdo. Dr. D. José Cruz Mañas
Presidente de la AAEAR